
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 077/2025                                 Guaíba, 13 de Janeiro de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  107/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  331/2024  apresentado pelo Vereador 

João Collares – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1 - Qual a possibilidade da colocação de um toldo em frente ao CRAS - Zona 

Norte, localizado na Avenida Lupicínio Rodrigues, 211 – Cohab/Santa Rita?

2 - Existem planos para a melhoria da infraestrutura dos espaços públicos no 

Bairro Cohab Santa Rita, visando oferecer mais conforto e segurança para os 

usuários?

3 - Quais as ações previstas pela administração para garantir que os serviços 

prestados  pelos  CRAS  estejam sempre  acessíveis  e  protegidos  contra  as 

variações climáticas?: 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que lhe cumprimento com cortesia, em resposta 

a proposição nº 331/2024, que se refere a questionamentos da estrutura física 

do CRAS Zona Norte, situado na Avenida Lupicínio Rodrigues, nº 211- Santa 

Rita.

Em resposta à pergunta 01- Qual a possibilidade da colocação de um toldo 

em frente ao CRAS Zona Norte? 

Resposta: Até o momento não identificamos a necessidade de colocação de 
um toldo. Contudo, foi instalado uma cobertura de vidro temperado para 
proteção de chuva e sol em frente a porta de entrada. 

Em resposta à Pergunta 02- Existem Planos para a melhoria da infraestrutura 
dos espaços públicos no bairro Santa Rita /Cohab, visando oferecer mais 
conforto e segurança para os usuários? 

Resposta: Enquanto SMAS, é possível responder sobre o equipamento do 
CRAS Zona Norte, o único serviço da SMAS localizado no território. Neste 
sentido, desde a abertura do CRAS Zona Norte, melhorias vêm sendo 
realizadas periodicamente para melhor atendimento dos usuários 
e famílias. 

Em resposta à pergunta 03- Quais as ações previstas pela administração 
para garantir que os serviços prestados estejam sempre acessíveis e 
protegidos contra as variações climáticas? 

Resposta: Ao que é possível prever, a resposta de número dois, também 

contempla a pergunta de número 03. Contando com a costumeira atenção e 
colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                        Claudia Pelegrino Jardim Pereira

                                                          Prefeita Municipal em exercício.

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

CLAUDIA PELEGRINO 

JARDIM 

PEREIRA:00271609044

Assinado de forma digital por 

CLAUDIA PELEGRINO JARDIM 

PEREIRA:00271609044 

Dados: 2025.01.28 15:28:31 -03'00'
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